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Tagesordnung:  
TOP 1 Begrüßung 

TOP 2 Genehmigung des vorab veröffentlichten Protokolls 

TOP 3 Bericht des 1. Vorsitzenden 

TOP 4 Kassenbericht 

TOP 5 Bericht der Revisoren 

TOP 6 Aussprache über die Berichte und Entlastung des Vorstandes 

TOP 7 Neuwahlen 

A. Wahl der/des Wahlleiters 

B. Wahl der/des 1. Vorsitzenden 

C. Wahl der/des stellv. Vorsitzende/n 

D. Wahl der/des Schriftführers/in 

E. Wahl der/des Kassenwartes/in 

F. Wahl der/des Pressewartes/in 

G. Wahl von drei Beisitzern 

H. Wahl eines Revisors 

TOP 8 Ehrungen 

TOP 9 Verschiedenes 

 

TOP 1 – Begrüßung 

Um 20:30 Uhr eröffnete der Vorsitzende Thomas Klink die Sitzung. Er begrüßte alle aktiven 
und passiven Mitglieder, die Kameraden der Alters- und Ehrenabteilung sowie den 
Gemeindevertreter Kurt Sauerborn. 
 
Im Anschluss bat er darum, sich zum Gedenken der im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder 
Edwin Löffler, Friedrich Kabey, Philipp Astheimer, Renate Burger, Irma Fornoff und Heinrich 
Führer von den Plätzen zu erheben. 
 
Er stellte außerdem fest, dass ordnungsgemäß eingeladen wurde und die Versammlung 
damit beschlussfähig ist. 
 
Zu Beginn der Versammlung waren 32 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.  
 
Er beantragte die Änderung der Tagesordnung in den folgenden Punkten:  
TOP 6 wird gestrichen. Die Aussprache zu den Berichten erfolgt direkt im Anschluss zu den 
Berichten unter dem gleichen TOP, die Entlastung des Vorstands wird unter TOP 5 beantragt. 
In TOP 7 wird die Reihenfolge der zu wählenden Ämter geringfügig geändert. Da der 
geschäftsführende Vorstand (Vorsitzende/r, stellv. Vorsitzende/r, Kassierer/in) auf jeden Fall 
geheim gewählt werden muss, werden diese 3 Posten als erstes gewählt und dann erst 
der/die Schriftführer/in (Tausch von TOP 7D und 7E).  
 
Gegen die Änderungen gab es keine Einwände. 
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TOP2 – Genehmigung des letzten Protokolls 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung am 22.01.2016 war zur Einsicht online 
verfügbar und lag auf den Tischen aus. Es gab keine Einwände gegen das Protokoll. 
 
 
TOP3 – Bericht des 1. Vorsitzenden 

Der Vorsitzende Thomas Klink verlas seinen Bericht.  
In seinem Bericht erwähnte er die verschiedenen Aktionen und Veranstaltungen des Vereins 
im vergangenen Jahr. Darunter waren die Neugeborenen Aktion, das Ortspokalschießen, die 
Blaulichttour am Vatertag (Besuch von Veranstaltungen anderer Feuerwehren in der 
Umgebung), das Open Air, der Ausflug in den Klettergarten, die Feuerlöscher-Prüfung der 
Weihnachtsmarkt sowie die Weihnachtsfeier in der Trattoria Rosa (ehemals Bauernstubb).  
Bei der Blaulichttour gab es eine besondere Anekdote – in Raunheim gingen just während 
des  Besuchs die Melder der dortigen Kameraden und nahezu alle Helfer waren zum Einsatz 
verschwunden, so dass die Verpflegungsstationen unbesetzt waren. Die Büttelborner 
Kameraden sprangen kurzerhand ein und wurden als Dankeschön zum Helferfest 
eingeladen.  
Bei der Feuerlöscherprüfung erwähnte er besonders Thomas Maul, der ein spezielles 
Programm zur Erfassung der Löscher geschrieben hat sowie Wilfried und Jutta Raiß, bei 
denen die Prüfung seit einigen Jahren stattfindet und die uns vorzüglich mit Kuchen 
versorgen. 
Beim Weihnachtsmarkt gab es ein leichtes Umsatzplus und in diesem Jahr nur  süße Crêpes. 
Thomas Klink bedankte sich insbesondere bei den Sponsoren: der HSG Büttelborn für die 
Hütte, der Fa. Hinnerbäcker für die Crêpes-Eisen sowie der Fa. Wasserschmidt’s 
Bauernlädchen für die Eier.  
Er erwähnte die Unterstützung der Jugendwehr und wünschte Marcel Schüßler alles Gute für 
die neue Aufgabe. Außerdem bedankte er sich bei Dieter Müller, der den hauptsächlich von 
der JF genutzten Übungsplatz gepflegt hat (verbunden mit der Hoffnung, dass er dies auch in 
2017 übernimmt).  
Zum Abschluss bedankte er sich bei allen, die ihn während seiner Vorstandstätigkeit 
unterstützt haben und wünschte dem neuen Vorstand alles Gute und viel Erfolg. 
 
Der ausführliche Bericht findet sich im Anhang zum Protokoll. 
 
Es gab keine Wortmeldungen zum Bericht. 
 
 
TOP 4 – Kassenbericht 

Kassierer Hans-Ulrich Friedmann gab einen Überblick über die Einnahmen und Ausgaben 
des Vereins während des letzten Geschäftsjahres.  
 
Es gab folgende Fragen in Bezug auf die Aufstellungen: was ist der Unterschied zwischen 
Mitgliedsbeiträgen und der Mitgliederbetreuung und was beinhaltet die Mitgliederbetreuung? 
Mitgliedsbeiträge sind die Einnahmen, Mitgliederbetreuung sind die Ausgaben. Dies 
beinhaltet z.B. Kranzgeld, Geschenke, Verpflegung an der JHV, u. ä. 
 
Der Kassierer stellte außerdem den Haushaltsplan für 2017 vor. Die vorgestellten Zahlen 
wurden mittels Diagrammen auf dem Beamer verdeutlicht. 
Der Betrag für die Übungsgeräte wird auf 2000€ erhöht.  
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Der vorgestellte Haushaltsplan wurde mit 1 Enthaltung genehmigt und findet sich im Anhang 
zum Protokoll. 
 
Der Verein hatte zum Jahresende einen Mitgliederstand von 531 Mitgliedern – ein Zuwachs 
von 8 gegenüber dem Vorjahr.  
 
Es gab keine Wortmeldungen zum Bericht. 
 
 
TOP 5 – Bericht der Revisoren 

Die Kasse wurde von Dennis Barthel und Henning Servos am 17.01. geprüft. Henning Servos 
bestätigte eine einwandfreie Kassenführung und stellte den Antrag auf Entlastung des 
Vorstandes. Der Antrag wurde mit 1 Enthaltung angenommen. 
 
 
TOP 6 – Aussprache über die Berichte und Entlastung des Vorstandes 

Entfällt gemäß Änderung der Tagesordnung (siehe TOP 1). 
 
 
TOP 8 – Ehrungen 

Die Ehrungen wurden vorgezogen, da ein zu ehrendes Mitglied aus gesundheitlichen 
Gründen darum bat. Geehrt wurden: 
 

25 Jahre Mitgliedschaft 
Erik Becker 
Frank Nold 
 
70 Jahre Mitgliedschaft 
Ludwig Gölzenleuchter 

 
Nicht anwesend waren: 
 

25 Jahre Mitgliedschaft 
Klaus jr. Astheimer 
Helmut Lörken 
Berthold Seybel 
Heike Friedmann 
Horst Weber 
 
40 Jahre Mitgliedschaft 
Manfred Barthel 
Rainer Funk 
 
50 Jahre Mitgliedschaft 
Dieter Gölzenleuchter 
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TOP 7 – Neuwahlen 

Zum Zeitpunkt der Wahlen waren 31 wahlberechtigte Mitglieder anwesend.  

 
A. Wahlleiter 

Als Wahlleiter fungierte Kurt Sauerborn. Er hoffte, dass sich sein Amt als nicht allzu 
schwierig gestaltet, da ja ein/e neue/r Vorsitzende/r gesucht wird. Wobei er anmerkte, 
dass Thomas Klink doch mit knapp 50 noch viel zu jung sei zum Aufhören. Er selbst sei 
76 und seit 32 Jahren in der Gemeinde aktiv. Da ginge noch was, bemerkte er 
scherzhaft. 

B. Wahl der/des 1. Vorsitzende/n 
Thomas Klink stellt sich nicht mehr zu Wahl.  
Vorschläge: Sven Riekstins 
Er wird mit 29 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 1 Enthaltung gewählt und nimmt die 
Wahl an. 

C. Wahl der/des stellv. Vorsitzenden 
Der bisherige stellvertretende Vorsitzende Sven Riekstins wurde zum neuen 
Vorsitzenden gewählt.  
Vorschläge: Julia Graf 
Da Julia Graf wg. Krankheit entschuldigt war, lag ein entsprechendes Schriftstück von 
Ihr vor, dass sie bereit ist die Wahl anzunehmen. 
Sie wird mit 22 Ja-Stimmen, 8 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt.  

D. Wahl der/des Kassenwartes/in 
Vorschläge: Hans-Ulrich Friedmann  
Hans-Ulrich Friedmann merkt an, dass dies seine letzte Wahlperiode sein wird und sich 
über die nächsten 3 Jahre jeder Gedanken machen soll, ob er das Amt übernehmen 
kann/will.  
Er wird mit 30 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an.  

E. Wahl der/des Schriftführers/in 
Vorschläge: Petra Merkel 
Sie wird mit 30 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an.  

F. Wahl der/des Pressewartes/in 
Thomas Maul stellt sich nicht mehr zur Wahl. 
Vorschläge: Stephan Kipp 
Er wird mit 30 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an.  

G. Wahl von drei Beisitzern 
Vorschläge: Martin Kipper 
Er wird mit 31 Ja-Stimmen gewählt und nimmt die Wahl an.  
Vorschläge: Tobias Friedmann 
Er wird mit 31 Ja-Stimmen gewählt und nimmt die Wahl an.  
Vorschläge: Lucas Hartmann 
Er wird mit 31 Ja-Stimmen gewählt und nimmt die Wahl an.  

H. Wahl eines Revisors 
Henning Servos scheidet Turnusgemäß aus. 
Vorschläge: Chantal Barthel 
Sie wird mit 29 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen gewählt und nimmt die Wahl an. 
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TOP 9 – Verschiedenes 

Thomas Klink stellte die derzeitige Situation der Lagerkapazitäten am Gerätehaus vor.  Diese 
sind erschöpft, der JF Anhänger ist derzeit bei Dieter Müller ausgelagert, was im Winter auch 
kein Problem ist. Daher hat sich der Vorstand Gedanken gemacht, wie der Platz vergrößert 
werden kann. Dazu soll ein Fracht-Container hinter der Gemeinde aufgestellt werden. Die 
Genehmigung liegt bereits vor. Dazu sind keine größeren Arbeiten notwendig, lediglich die 
Hecken müssen entfernt werden. Der Preis eines Containers liegt bei ca. 1200 – 1500€. 
Weitere Kosten entstehen für einen Kran zur Aufstellung des Containers. Diese werden auf 
etwa 300 – 400€ geschätzt. Wenn im neuen Gerätehaus genügend Lagerkapazität 
vorhanden ist, kann der Container zum etwa selben Preis wieder verkauft werden. Es wird 
nachgefragt, ob nicht die Container verwendet werden können, die von der Gemeinde für die 
Flüchtlinge beschafft wurden und nun vmtl. nicht benötigt werden. Diese sind jedoch nicht 
geeignet, da es sich um reine Wohncontainer handelt. Er fragte die Versammlung, ob diese 
das Vorhaben unterstützt und die Planung bzw. Umsetzung fortgeführt werden kann. Der 
Antrag wird mit 30 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung angenommen. 
 
In Anschluss überreichte Sven Riekstins jeweils einen Präsentkorb an Thomas Klink, Thomas 
Maul und Lucas Hartmann. 
 
Zum Abschluss verkündete er die anstehenden Termine: 
 

27. – 31.03. Ortspokalschießen 
14.06. Open Air 

 
Um 22:00 Uhr konnte der Vorsitzende Thomas Klink die Versammlung schließen.  
 
 
 
 
 
 
 
 
_____________________________ _____________________________ 
Thomas Klink Petra Merkel 
1. Vorsitzender, Versammlungsleiter Schriftführerin 


